

## Genuss-Bus: Spitzenköche planen eine Neuauflage



Die **Köche** und ihr Genuss-Bus.

(pd) Remscheider Spitzengastronomen planen für 2010 eine Wiederholung der Aktion Genuss-Bus. Die Nachfrage nach den Plätzen in dem Bus sei so groß gewesen, dass die Karten für die 43 Plätze zur Premiere morgen Abend ruckzuck ausverkauft waren, berichtet Petra Heldmann vom Restaurant Concordia der BM. Neben der Concordia bieten die Villa Paulus, „Der Grund“ und das Hotel-Restaurant Kromberg je einen Gang der Menüfolge an; die Gäste reisen gemeinsam mit dem Bus an. In jedem Restaurant erwartet die Teilnehmer eine musikalische Darbietung. Da der Oldie-Bus der Wuppertaler Stadtwerke danach erstmal ins Winter-Depot kommt, müssen Gourmetfreunde bis nächstes Jahr auf die Neuauflage warten.